

VANESSA DÍAZ FERNÁNDEZ EXPONE “DESNUDOS, ÁNGULOS Y DISTANCIAS”

Vva. de la Cañada, 31 de enero.- La fotógrafa Vanessa Díaz Fernández (Barcelona, 1988) expone en la Sala II del Centro Cultural La Despernada la muestra titulada “Desnudos, Ángulos y Distancias”. La exposición, que se puede visitar hasta el próximo 18 de febrero, reúne 12 fotografías en blanco y negro, presentadas en formato de 40 x 50 cm. En ellas, Vanesa Díaz Fernández enseña, en un ejercicio de elegancia y sutileza, la belleza plástica y la consonancia lumínica de los cuerpos desnudos desde distintos ángulos y distancias. “Mi intención está lejos de provocar al espectador. Es más una manera de denunciar el culto al cuerpo en la sociedad occidental”, explica Vanesa Díaz Fernández.

La joven artista ha cursado fotografía en la Escuela Superior De Fotografía Flash y estudia la carrera de Historia del Arte en la Universidad Complutense Madrid. A pesar de su juventud y de las tendencias actuales, ha preferido utilizar la técnica tradicional de revelado en laboratorio.

Los medios interesados podéis contactar con Vanessa Díaz en el 637 59 30 63 /91 352 35 51 o en v.diazfernandez@gmail.com